

La ONU condena ataques que causaron decenas de víctimas en Afganistán



N. Unidas, 21 jun (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-Moon, condenó una serie de ataques terroristas que causaron en Afganistán decenas de muertos y heridos.

En un comunicado, el máximo jefe del órgano mundial transmitió sus condolencias a los familiares de las víctimas y abogó por la rendición de cuentas de los responsables ante la justicia.

La capital Kabul y la nororiental provincia de Badakhshan fueron sacudidas por al menos tres atentados con bomba, dos de ellos reclamados por el movimiento Talibán.

Según medios de prensa, 14 guardias de seguridad nepalíes perdieron la vida durante un ataque suicida en Kabul, donde un político murió como resultado del artefacto magnético colocado en su vehículo.

En Badakhshan, ocho personas fallecieron y 18 sufrieron heridas al estallar una motocicleta bomba.



Radio Habana Cuba